

LA CORRESPONDENCIA ALICANTINA

DIARIO DE NOTICIAS

ECO IMPARCIAL DE LA OPINIÓN Y DE LA PRENSA

UN NÚMERO 5 CÉNTIMOS

ÚLTIMOS TELEGRAMAS Y NOTICIAS DE LA TARDE

PRECIOS DE LOS ANUNCIOS
50 CÉNTIMOS DE PESETA LA LÍNEA en la 1.ª plana.
25 CÉNTIMOS DE PESETA LA LÍNEA en las 2.ª y 3.ª planas.
10 CÉNTIMOS DE PESETA LA LÍNEA en la 4.ª plana.
Remitidos y enaguas mortuorias á precios convencionales, dirigiéndose al Administrador.

Año X - Num 5216

Alicante Domingo 22 Junio de 1902

Oficinas: Alfonso el Sabio, 12

Callos-durezas

¡¡¡ES EL MEJOR, SIEMPRE CURA!!!
Proveer secunda las numerosas imitaciones que se hacen de él, que descreditó nuestro producto, pues no pueden en modo alguno extirpar y curar de sus callos y durezas, como este probado los cura el suero.

Una peseta!!! Una peseta!!!
En todas las farmacias y droguerías de España y Ultramar

CALLICIDA ABRAS XIFRA

Depósito central: Farmacia de Abras Xifra, Argensola, 10, Madrid, y G. García y Martín y Compañía

Callos-durezas

¡¡¡NUNCA DEJA DE DAR RESULTADO!!!
Es incoloro, no duele, mancha ni corroe. Calma el dolor á la primera aplicación extirpando pronto los callos y durezas. Estúche con frasco, píncele é instrucciones

¡¡Una peseta!!! ¡¡Una peseta!!!
EN ALICANTE, en todas las buenas farmacias y droguerías

Horario de los ferrocarriles, vapores, mensajerías etc.

Guides Chaffard

1.ª Guía Suiza.
2.ª Guía Internacional.
3.ª El Turista.
Estas Guías que aparecen desde 1855 se recomiendan por su forma y disposición práctica.
Excelente medio para la publicación de anuncios-reclamos de hoteles, pensiones, restaurantes, proveedores de hoteles, industria exportación, etc., etc.
Los anuncios gozan de la ventaja considerable y única de su aparición simultánea en las tres diferentes publicaciones.

Proprietarios-editores: C. Schweizer et C.

BIENNE (SUIZA)

ANISETE SUPERFINO

ELECTRA

Verdadero néctar que se halla de venta en el depósito y gran botillería de

DOIN ANSELMO VALLS

Sagasta, 30 - ALICANTE

COLOCACIÓN PARA 75 ZAPATEROS

en Alicante

En la Fábrica de Calzado de los Sres. Ayús y Compañía, San Nicolás, 6, que cuenta con un Depósito en Madrid, Glorieta de Quevedo, 2, y una Sucursal en esta plaza, Muñoz, 8, se necesitan diez operarios de niños, diez de adultos, veinticinco de primera, segunda y tercera, para señoras en clavado y cordón, veinticinco para caballero, de clavado y cordón.

Para dentro de la Fábrica se admiten además tres maquineras y cinco apañadoras, todas de primera, así como un inteligente en pieles para la sección de cortadores, que desempeñe á la vez el cargo de patronista.

La Correspondencia Alicantina

Es el periódico de mayor circulación en la provincia.

OFICINAS: ALFONSO EL SABIO, 12

HACE DOS EDICIONES

TELEFONO 162 - APARTADO 23

F. ORÚNCULOS DISPEPSIA DIABETES
levadura de ALFONSO
cerveza

3.ª peseta, farmacia SORIBES

La Tristeza de los niños

El siglo XIX dice M. Spalding en un interesantísimo artículo que tenemos á la vista, — aparece un mal que si no es absolutamente nuevo al menos hasta hoy no había sido observado. Es

te mal es la «tristeza de los niños», dolencia sobre la cual el autor citado ha hecho considerables estudios.

El niño triste se halla en casi todos los medios sociales, pero generalmente se le encuentra en los liceos y colegios.

El niño que sufre este mal suele ser objeto de burlas para sus compañeros de colegio: el enfermo huye de éstos, se retira á un rincón, llora amargamente como un anciano cuya vida hubiera sido un tejido de lastimas: es un llanto esencial, sin razón valedera, sin motivo apreciable, nacido nada más que de un acabamiento de espíritu, de un desánimo de vivir apenas consciente.

Los observadores superficiales califican de peregrinos á estos niños. Pero se equivocan. Estos niños son unos nerviosos, unos neurasténicos, á veces unos degenerados, pero pocas veces idiotas. Algunos niños tristes son hijos de alcohólicos, criados en un medio social malísimo, maltratados por padres muy severos ó expuestos á las vejacio-

nes de camaradas mal intencionados. Todo esto puede modificar el carácter de niño, convirtiéndole en un verdadero misántropo.

M. Maurice Fleury autor de un gran trabajo sobre «El cuerpo y el alma de un niño» dice á este respecto que la melancolía no es más que el reflejo mental de una depresión de la vitalidad, la melancolía nace tan pronto como los medios de defensa del organismo están en inferioridad y desaparece cuando se sobreponen estos medios. Y en efecto, el niño triste suele ser un pequeño neurasténico á quien no se le dan alimentos suficientes para su desarrollo, que á veces es precoz. Tiene hambre y no se come lo bastante, éste es el caso de ciertas pensiones y colegios. Además, el niño necesita luz, aire y libertad; si esto le falta se entristece, y así se conocen casos de niños que encerrados en los colegios pierden hasta la costumbre de reír, es decir que no rien nunca, hasta que, por la salida del colegio van recuperando poco á poco su expansión juvenil.

Otra causa de depresión mental es el misticismo. Es de notar que en la Edad Media época en que floreció el misticismo, Europa estaba triste. Algo de esto se ha observado en los seminarios de Francia. En uno de ellos se ha dado el caso de que algunos niños de doce años se negaran á tomar alimento, declarando contra la insignificancia de la vida, la nada de este mundo, etc.

A veces nace la tristeza infantil de causas fisiológicas de malas costumbres causantes de desequilibrios orgánicos. A la pubertad, las perturbaciones que á esta acompañan ocasionando una melancolía mórbida.

La pérdida del padre ó la de la madre puede causar una debilidad cerebral: el caso no es frecuente, pero está probado que á veces la melancolía no reconoce este motivo.

Hacia los quince años, hecho ya el niño adolescente parece que desapareció la dolencia. Puede ser; pero también sucede que esta dolencia, no ha hecho más que cambiar de fase. En efecto: ya no hay lágrimas. En cambio se desarrolla la lectura con caracteres de pasión. Devora al joven las novelas lúgubres, melodramas. Lo que más le gustan son los versos lánguidos y quejumbrosos. Werther y las obras de Lamartine, de Alfred de Musset, de Byron, son el alimento intelectual de estas jóvenes locas. (No nos atrevemos á señalar obras españolas equivalentes á las citadas: los lectores españoles harán la cita por nosotros). Viene entonces el deseo de concluir como héroe de Goethe, sueña el joven con suprimirse por medio del pañal por medio del veneno ó revolver y todo esto porque — una prima, porque una criada de su casa, se hayan burlado más ó menos de él ó le hayan sido infieles!

Esta es la época en que se requiere mayor vigilancia del joven ó la joven: es el momento en que el enfermo puede llegar á ver el mundo con unos colores definitivamente falsos. De aquí vendrá el que unos sean por toda su vida tímidos ó misógenos; el que otros juren la renuncia del mundo, no hallen gusto

en trato de nadie y caigan en las monomanías que todas conocemos. Hasta los veinte años se requiere una vigilancia constante y muy discreta.

Claro está que si la constitución fisiológica es robusta, hay muchas probabilidades de que funcione bien el cerebro; pero en realidad los padres y los maestros harán muy bien en llamar al médico cuando vean que un niño tiene la costumbre de llorar sin motivo. El tratamiento debe ser esencialmente moral, dirigido al espíritu; no contrariar, dar ánimos. No cansar la inteligencia, no dejarla tampoco ociosa. Impedir que los compañeros mortifiquen al niño débil. Nada de duchas ni de excitaciones artificiales: buena alimentación, ejercicio y aire. Tal es el tratamiento que M. Spolikowski aconseja en la «Revue Scientifique»; que nosotros reproducimos seguros de la competencia y autoridad de quien lo recomienda.

Los telegramas mas caros

No conocemos el importe de los telegramas que ahora envían desde Pekín los embajadores europeos.

De todos modos no es probable que puedan entre los telegramas mas caros que la estadística telegráfica tiene anotados.

El telegrama mas caro fué enviado un día por un miembro del Parlamento inglés á Australia: costó 768,000 francos.

La Agencia Benter recibió en una ocasión un telegrama de Australia con 4.000 palabras dando cuenta del proceso del asesinato Daeming.

Como el cable estaba cargado de servicio, costó 18.400 francos.

En 1893 se envió un telegrama á la Argentina de 1.800 palabras.

En aquella época cada palabra costaba 20,00 francos; de manera que el telegrama costó 37,296 francos.

En 1890 se recibió en Londres un telegrama de 231 líneas.

Cada línea tenía ocho palabras, este telegrama, enviado desde Buenos Aires al «Times», costó 8.893,20 francos y otro de 331 líneas costó 15.523,20 francos.

El telegrama particular más caro fué el enviado por el Rey Humberto con motivo de la muerte de su hijo el Duque de Aosta al Duque de los Abruzzos, que se encontraba en aquel momento con su barco en Río Janeiro. Costó 12.817 francos.

En Diciembre del mismo año, la tragedia «Leshrine», de Swaburne, fué cableografiada al «Times» de Nueva York, costó 6.000 francos.

La mayor cantidad pagada por su periódico en una semana por el servicio telegráfico ha sido 144.000 francos con motivo de la Revolución en la Argentina, y no hay que decir que fué el «Times» el que hizo tan enorme gasto.

LA HOJA CAIDA

I
Cayó del árbol el suso, pero no por culpa de ella,

pues fué el huracán bravo el que la arrojó á la tierra. Ella vivía dichosa con sus demás compañeras, siendo orgullo de la rama donde la luz del sol viera, mecéndose dulcemente al soplo del aura leda, y escuchando de las aves las inspiradas cadencias. Debajo de ella, un arroyo retrataba su belleza, el alba la salpicaba con su rocío de perlas, y en la noche silenciosa la luna, al cruzar la esfera, amorosa la besaba con sus plateadas hebras. Así tan feliz y alegre vivía al árbol sujeta como en el mundo las almas en la edad de la inocencia.

II
Bajó el huracán al valle rugiendo desde la sierra y arrollando impetuoso cuanto hallaba en su carrera. Llegó al árbol, y un momento sintió vacilar sus fuerzas, no porque á su empuje el árbol vigoroso resistiera, sino porque al ver sus hojas disminuyó su violencia. Mas arrebatado queriendo de todas á la más bella, recordando su «energía» asombró sus alas fieras, y entre la nube de polvo que levantó de la tierra rodó temblando la hoja, por la emoción descompuesta, como rueda la esperanza entre lágrimas y penas, cuando el desengaño bate sus horribles alas negras. ¡Pobre hoja! Desde entonces, desamparada y maltrecha, recordando de continuo al árbol en que naciera, corrió por montes y valles siempre triste y siempre inquieta, hasta que al fin en el fango se consumió su existencia.

III
Yo he visto por mi camino cruzar muchas hojas secas, y al verlas se me ha llenado toda el alma de tristeza, porque pienso en que las hojas cuando caen á la tierra ya no sugieren una mano que á los árboles las vuelvan. Cuantos las hallan al pie las miran y las desprecian, con ligereza las opan y sin razón las condenan. Ay de las hojas caídas! Su suerte es suerte bien negra. Qué del fango las levanta! Quien siente piedad por ellas!

J. Teresa Hernández.

LA ESPADA VIEJA

I
Cuán oxidada en polvoriento fango de cuero oordobés yace la espada, como reina del mundo destronada, donde lo suso y despreciable abunda.

De Bilibis tal vez es oriunda ó en la imperial Toledo fué labrada: quisiera en los combates fué abrasada y ya ni brilla si la luz la inunda.

Ahí está entre la herrumbre confundiéndose como alma noble en teas de vilano, donde resalta sin honor la vida. Y acaso espera por heroicas manos

el ser acrisolada y esgrimida lavándose con sangre de tiranos.

II

¡Oh, espada, antiguo acero, espada fría,

cadáver ya sin dentos amadores, bañada ayer de intensos resplandores, como estuvo también mi fantasía!

¡No te dió, vieja espada, su armonía el hélico rumor de los tambores? ¡No causáronte enojo los traidores cual lo encendieron en el alma mía?

Verte pienso en escombros de murallas en las manos olímpicas de Marte, el poderoso dios de las batallas.

No en mi pobreza lograré librarle de esa cárcel obscura de antiguallas, ¡pero podré con lágrimas verte!

Enrique Reda.

La superficie de la luna

Desde hace tiempo, se dá como un hecho cierto que la luna es un astro muerto, privado de vapor, de aire y de agua y en el que, por lo tanto, es imposible la vida vegetal ó animal.

Pero M. William Pickering, en virtud de sus recientes observaciones con los poderosos medios de que puede disponer, ha llegado á conclusiones que producirían una revolución respecto de los hechos admitidos.

En primer lugar dá como cierto, ó poco menos, que no ha terminado todavía enteramente la actividad volcánica en nuestro satélite, y cita la existencia de cráteres nuevamente aparecidos y la desaparición de otros.

El segundo hecho es que existe nieve en la luna; ha observado varios pequeños cráteres rodeados de una subterránea blanca que llegará á ser muy brillante cuando le dé el sol; esta misma substancia se ve también en los mayores cráteres y en las cumbres de las más elevadas montañas; las diferencias de aspecto de estas manchas bajo los diversos ángulos de iluminación, sus cambios de forma, hacen suponer ciertas irregularidades periódicas en la distribución de esta especie helada.

El tercer resultado de las observaciones es el reconocimiento de manchas variables que parecen localizadas entre 55 grados al N. y 60 grados al S. Estas manchas van siempre asociadas á los cráteres más pequeños, á cuyo alrededor forman una corona simétrica, ó á las franjas estrechas y profundas.

Las modificaciones de estas manchas han de proceder de un cambio de naturaleza en su superficie reflectora. M. Pickering cree que la explicación más sencilla de este hecho es que se trata de productos pertenecientes á la vida orgánica, parecidos á la vegetación sin que sea idéntica á la de nuestro globo.

El profesor opina, pues, que la vida en la luna no ha de limitarse al estudio y representación de rocas desnudas y cráteres aislados, sino que ha de seguir diariamente y con perseverancia, fijándose en las alteraciones que ocurren en determinadas regiones donde se han observado ya cambios positivos, que denotan una actividad incontestable.

ALICANTE

Atendiendo nuestro querido alcalde, á la petición que anteaer le dirigimos en nombre de los vecinos de Benalú, ha dispuesto que durante la noche preste servicio en aquel barrio un guardia municipal. Damos las gracias al Sr. Gadea por más que lo justo de nuestra petición nos hacíamos presumir que seríamos complacidos.

El día 29 del corriente se celebrarán grandes festejos en el pueblo de Rojales en honor á San Pedro.

La carne de los toros muertos en la corrida de esta tarde se venderá mañana por la mañana en puestos especiales que se colocarán en la plaza de Alfonso X I

Los vinos de mesa de la marca Pedro DOMEQ son los preferidos por su calidad y precio.

Procedente de Filipinas ha llegado á esta ciudad D. Francisco Senante y Linares, con el objeto de pasar una temporada al lado de su distinguida familia.

Reciba el Sr. Senante nuestro cordial saludo de bienvenida.

Venta

En la calle de las Navas de esta capital acaba de construirse una bonita y elegante casa-chalet con arreglo á los modernos adelantos de edificación.

Circonda el caprichoso hotelito un ameno y bien cuidado jardín cerrado por artística verja de hierro.

Las personas de buen gusto que deseen adquirirlo pueden pasarse á visitarlo y tomarán informes en la misma calle de las Navas, n.º 78.

Dice nuestro estimado colega «La Unión Democrática»:

«Ahora se oye barajar los nombres de Gasset y Canalejas como los únicos capaces de regenerar á esta patria chica y representarla en Cortes.

Han olvidado los que esto dicen, que esos señores tienen distrito propio y además, que Alicante tiene mucha gente y quien la pueda representar dignamente.

«A no ser, que todo haya pe oído aquí y no haya patriotismo ni nada.»

Tiene razón el colega, hoy que todos los nobios luchan por que sean sus propios hijos los que les representen, es Alicantino el único que en sus pujas políticas, excluye sistemáticamente el nombre de los que nacieron en su suelo para confiarles su representación.

D. Francisco Fons Guerra

Calle de Torrijos, 80, 1.º—Maestro de canto, especialmente para la clarificación, impostación y desarrollo de la voz.

Se dan lecciones de solfeo y toda clase de instrumentos con método especial para los alumnos de poca edad.

Las lecciones se dan en casa del profesor y á domicilio, todas ellas alternas y los honorarios convencionales, según las horas y duración.

No se paga si no se aprende bien.

Esta mañana en el tren expreso ha llegado á esta capital, procedente de la Corte, el señor gobernador civil de la provincia D. Leopoldo Eru.

En la estación esperaban al distinguido funcionario gran número de amigos particulares y políticos. Sea bienvenido.

Café Español

Esta noche á las nueve en punto tendrá lugar en dicho café el 13.º concierto de la séptima temporada, á sexteto cuyo programa es el siguiente:

- 1.º «Tancredo», Overture.—Rossini.
2.º «Serenata de Mandolines» (querd sola).—Desormes.
3.º «Gran Marcha de la ópera «Tanhauser».—Wagner.
4.º «Introducción y concierto de la preciosa zarzuela «Jugar con fuego».—Ba bieri.
5.º «La Bohème», Fantasia.—Puccini.
6.º «Celeste», Walse.—Baut.

Ayer se ha puesto á la venta en toda España, el primer tomo de la cuarta serie de los «Episodios nacionales», en el cual ha hecho el sin par novelista Pérez Galdós, un nuevo alarde de su talento.

Se titula «Las tormentas del 48», y de él han aparecido en la prensa madrileña relatos primorosos.

Ama de cría

De 20 años de edad. Leche de un mes. Desea criar en casa de los padres de la criatura.

Informarán en el Salón de Limpabotas de la calle de la Princesa.

En el día 28 á las doce horas tendrá lugar en los almacenes de esta Aduana venta en pública subasta de varias mercancías procedentes de abandono.

La comisión de Mataderos, de Barcelona, ha acordado deshechar una instancia presentada por los tocineros, en que se pedía la prohibición de la matanza de

ganado de cerda en los meses de Junio, Julio, Agosto y Septiembre. En su consecuencia, se abastecerán los mercados públicos de dicho artículo durante el verano.

¿Por qué aquí no se hará lo mismo?

La Administración de Aduanas de esta provincia, ha acordado declarar la procedencia del abandono en favor de la Hacienda, de una caja marca R. J. B. número 19 Madrid, con peso bruto resultado de 86 kilogramos, conteniendo agua mineral natural, conducida desde Amsterdam, por el vapor holandés «Pomona», en su viaje del 21 de Febrero del presente año y consignada á la orden, sin que nadie se haya presentado aceptándola.

D. Vicente Gadea Más, director del Sindicato de Riegos de la huerta de Alicante.

Hace saber: Que terminado el plazo para la saca de los albañales del agua correspondientes á la Tanda 8.ª del artículo 1.º, esta Dirección, en cumplimiento de una resolución adoptada por el Sindicato en la sesión celebrada en 11 de marzo de 1895, en el día de hoy, ha ordenado se practicara la liquidación de dicha Tanda, y verificada ésta, ha dado el siguiente resultado: Que durante los días que se señalan para ello, se han entregado á los señores propietarios para que la aprovechen en el riego, 1,029 horas, 5 minutos y 00 segundos de agua en albañales, habiendo quedado sin retirar por sus dueños 9 horas, 10 minutos y 00 s., cuya agua queda en beneficio de la Comunidad de regantes; debiendo advertir, que la relación de los señores que no han sacado los indicados albañales en la Tanda que anteriormente se cita, estará expuesta al público en la portería de esta oficina por el término de ocho días.

Lo que se anuncia por medio del presente edicto, para conocimiento de todos los interesados regantes.

Alicante 20 de Junio de 1902.—El director, Vicente Gadea.

Café Comercio

Esta noche tendrá lugar á las nueve y media un gran concierto por el tenor señor Gomis y acompañado al piano por el Sr. Rovada, los cuales ejecutarán el siguiente programa.

- Primera parte
1.º «La partida».—Alvarez.
2.º «Un español».—Gastambide.
3.º «Un pleito», serenata.—Idem.

- Segunda parte
1.º «La Bohème», racconto.—Puccini.
2.º «Lohengrin», racconto.—Wagner.
3.º «Un Ugonotte», racconto.—Meyerbeer.

No habiendo satisfecho sus cuotas los contribuyentes que expresan las relaciones de descubierta, dentro del período voluntario correspondiente al segundo trimestre de este año, ni después en el segundo período que media desde el 25 á fin del mes de Mayo anterior, quedan incurso en el recargo del 5 por 100, sobre sus cuotas en la inteligencia de que si en el término de cinco días los de la capital y tres los de los pueblos, no satisficieron los mismos el principal y recargo referido, se expedirá el apremio de segundo grado.

Ha fallecido en Sax la virtuosa señora D.ª Pascuala Juan Senabre, esposa del jefe local del partido liberal de aquella villa, D. Secundino Senabre. Nuestro más sentido pésame.

Por defraudar

El concejal del Ayuntamiento D. Rafael Pastor, acompañado por el fiel del repaso D. Manuel Gramada y el pedáneo don Rafael Plaza, han girado una visita á varios establecimientos del distrito de Heruan Cortés, imponiendo fuertes multas á los vendedores de carbón Douung, Bona y J.efa García á los de fruta Teodoro Huesca y Fernando García y á la tienda de la tienda de comestibles de la calle de Riego, número 40, María S.uch-s

Digna de todo elogio es la conducta seguida por el Sr. Pastor, que desde que tomó posesión de su cargo, no ha cesado ni un solo día de imponer multas á todos aquellos que, sintiendo pocos escrúpulos, no vacilan en engañar al público.

Signa por ese camino el Sr. Pastor y nos tendrá siempre á su lado.

Ha fundado en Chrystiania la corbeta «Nachtig» escuela de guardia marina.

Por el Gobierno civil de esta provincia se ha declarado necesaria la ocupación de terrenos en el término municipal de Torroes con motivo de las obras de construcción del trozo segundo, sección primera de la carretera de tercer orden de Pego y Bunidorm.

Se hallan muy adelantadas las obras que se vienen realizando para ensanchar el puente que existe á la entrada de la calle de Fogueti.

Con este motivo y en virtud de que la Compañía del ferrocarril se niega á efectuar las obras necesarias para la apertura de paso á nivel, sino se le adelanta por el Ayuntamiento y tranvía las 1.500 pesetas en que aquellas están presupuestadas, el alcalde Sr. Gadea entregará la «masa próxima» la cantidad que al municipio le corresponde de satisfacción, para que cuanto antes puedan transitarse los carruajes por aquel sitio.

Cuando se estaba procediendo, en el muelle de B lba al desembarco de 104 buques agutinos, varios de ellos tuvieron el antojo de demandarse, proporcionando las carreras y autos consiguientes.

Uno de ellos en su precipitada fuga, pudo entrar en la plaza del mercado, y fué tal el pánico que causó entre los vendedores que abandonaron sus puestos, produciendo una gran confusión.

El público que también huía á la desbandada, derribaba todo cuanto á su paso encontraba, pasando por encima de las hortals y legumbres.

Tras el corripeto iban el cabo de la guardia municipal Nicolás Terán y tres agentes; cuando el bucy pretendía penetrar en los pabellones del mercado, el cabo Terán quiso desviarle con el bastón y le dió tal derrote el bicho que le lanzó á unos seis metros de altura, quedando en el suelo sin sentido, y falleciendo á los pocos momentos.

La corrida de esta tarde

Doña Tancreda
Cuatro toros
DE
SALAS
Matadores:
Salamanquino
Suarito
Silvan
Templaito

A Don José de Canalejas Méndez, padre é hijo universal. Muy señor mío: «Por los diarios que vienen de Levante me enteró de los triunfos obtenidos en Valencia, en donde un tal B. Ibañez fué el encargado de cuadrarle el bicho, y yo, que miro cual si fuese propio el decoro general ó colectivo y siento que á un Tancredo le deslomen por salir á la plaza á hacer el primo, me voy á permitir darle un consejo en uso de un derecho perfectísimo, pues según usted sabe, fué el primero que introdujo en España el tancredismo. Oure por cuenta propia, desconfie de aquellos que se muestran más sollozillámenas Tesifón, Blasco ó Jordán y que solo persiguen el panico, volviéndole la espalda á más pintado á tanta miche en soltar el mirlo. (Hablo por experiencia y en Logaña puedo mostrarlo el ejemplo vivo.) Desde esa demorancia que blasona, escabel del Consejo de Ministros como lo es un sepulcro, cite al Pueblo y después de mirarle de hito en hito con la latibocencia que usted gusta procure h. pnotzarlo, reducirlo, y si muere Sagasta en ese trance Moret Tancredo quedará venorito. De p. rmitir que metan los capotes mientras se encuentra usted en ejercicio, gente extraña, puede sucederle, que esos peones sean enemigos y se lleven el bich haci otro lado y v. éadole u. ted solo de mingo, ó q. e visto e engaño se revuelva el pel, cansado de mirarle siempre de primo, y haga de pedestales y de estatuas antorchas que illum. ne su camino. Pensaba continuar, pero no puedo me mandan comprimirme y me constriño

Tancredo Tetuán.
Apenas terminada la lectura de la carta del Duque la corta pero mal avenida familia que ha acudido á ver la corrida, saluda con un aplauso la presencia del

Sr. Pérez García. Yo creía que después de la venida de Canalejas se habían agotado las palmas.

Hecho el despejo aparece en el ambiente

PRIMERO
Negro zaino, bien armado, se dirige de salida hacia la cuadrilla haciendo tomar el olivo á todo el peonaje.

El Salamanquino se lanza al de Salas con su puquito de bala. ¡Pero quedará un palmas!

Tres picolinos de los del castoreño dan ocasión á los espadas para incirre y son causa de que el toro busque la defensa en los medios pagando la barba á la arena.

Un buen par de Utrilla metiendo los brazos como ordenan los cánones. Un palito á toro parado del que le sigue otro del primero y un cuarto del segundo. (Ni Canalejas me entiende).

Previo el trámite de rúbriques el Salamanquino, que viste marrón y oro se dirige al morlaco y después de una larga faena en la que menudean los paseos naturales agarra una estocada en todo lo alto que hace innecesaria la puntilla.

Palmas. ¡Pero no quedábamos!

SEGUNDO
Cardeno, meano, largo de pitones y escurrido de ornos, sale abando y en cuanto siente el primo: rasponazo nos explicamos el por qué de la presencia de la brigada de bomberos. ¡Habr á tanto fuego!

Y las señas no mentan, el bicho se moquero grana y el animalito es tostad, es decir, intentan tostarle por que las banderillas no prenden, asumiéndose una bronca regular.

Uno de los banderilleros se volteado apartándose de la consecuencia. El presidente hace una seña y las banderillas arden todas á un tiempo. ¡Oh! «¡Eh! ¡vivos bienhechores de la materia! ¡bombole!»

Suarito de verde y oro anda pez para pasar el émito de San Lorenzo y tirándose de largo deja una media estocada que ni con compás. El bicho dobla.

¡Bien por los matadores! ¡mea

TERCERO
Se coloca el pedestal y aparece la calaca, conduciendo á doña Tancreda ¡O por la comandadora!

Hecha la seña se abre la puerta y en vista de que el toro no sale, la cierran. Vuelta á abrirse y aparece paso á paso un toro negro, recogido de cubatas y de más respeto que los anteriores.

Al ver la estatus se encampan y derrota al aire. Luego se queda inmóvil fingiendo arreglar y en este momento los peones meten el capote.

La suerte ha durado mas de un minuto. Palmas.

Con mas pujanza que sus hermanos aguantó cuatro varas una de ellas reargando, que aplomen al ramante ya tardo de suyo.

Suarito muy trabajador en quites. Al son de la música «ogen los» palos Silvan y Suarito, prendiendo el primero un par con tentativa de quiebro, el segundo quiere imitarle sin ver que la res no reúne condiciones y después de una larguísima preparación y varias salidas en falso deja un solo palo al cuarteo.

Repite el primero clavando una banderilla.

Silvan de Madrid que viste fía y oro, se apodera de su enemigo haciendo una faena desde ceros, aplomada, tranquila, menudeando los paseos de pitón á rabo y algunos de pecho. Palmas.

Cuadrado el corripeto entra con fé el matador dejando un pinchazo y siendo alcanzado y revolcado sin consecuencia, viene el indio de las miradas está ves amorosa si que también incendiarias (doña Tancreda ocupa el palo número 25). Una estocada un tanto baja y á otro.

CUARTO
Cardeno oscuro, abierto de y las sale abando y Julio le fija con una cuantas «ronico». (Palmas).

Tres pinchazos por otros tantas onidas y nos peones.

Al quite Jaio.

A petición del público «ogen los» palos «Templaito» y «Salamanquino», prendiendo el primero un par en tope lo alto, llegando el morllo con desenvoltura y serenidad.

Muy bien el Salamanquino en su par cuarteado.

Templaito, de café y oro pasa al de Salas, con su proverbial valor.

Entrando desde ceros deja un pinchazo; otro en hueso; otro en la propia derecha y cierra.

RESUMEN
Los matadores, bien en general. El ganado pasable á excepción del toro tercero que fue malo de temate.

Primeras Medallas FABRICA DE SOMMIERS F. CLEMENT y varios diplomas en las Exposiciones de Barcelona, París, Nápoles y Chicago. Gran surtido en camas de madera de haya, nogal y caoba, de hierro, INGLESAS Y DEL PAIS SILLERIAS Y MUEBLES DE TODAS CLASES ALICANTE Plaza de la Constitución, 16

